

ANDRESY**VI^e édition des 20 bornes
d'Andrésy : les résultats***Le maire félicite les vétérans féminines de la course*

Le succès des « 20 bornes d'Andrésy » se confirme année après année et devient un rendez-vous obligé des amateurs de course à pied.

Cette année ce sont plus de 2.500 marcheurs qui se sont inscrits dans les différentes épreuves : 2,5 km, 5,8 km, 13,5 km et l'épreuve reine : le semi-marathon.

Les différents circuits dessinés dans les rues d'Andrésy ne réservent aux compétiteurs qu'une seule grosse difficulté : la fameuse côte de Verdun, une côte à 16% que les coureurs du semi-marathon devaient franchir deux fois !

Lors de cette quinzième édition, le coureur Erwan Villemaine était attendu au tournant, an-

tant que triple vainqueur de la compétition : une fois en junior et en 95 et 96 en senior. Il ne réalisera pas cette année la passe de trois, mais il finit quand même deuxième derrière Mohamed Mohamed qui réalise l'exploit pour sa première participation.

A noter l'exploit réalisé par Jacques Boisse qui finit en 34^e position en fauteuil roulant un très bel exploit et une preuve de courage !

Deux élus andrésiens participaient aux 5,8 km : MM. Rousset et Baume finissent respectivement 338^e et 440^e.

Résultats

Semi-marathon : Mohamed Mohamed (1 h 10' 02") ; Er-

wan Villemaine (1 h 10' 50") ; Mohamed Alahyan (1 h 11' 04") ?

13,5 km : Mohamed Toumi (44' 57") ; Franck Louvet (45' 20") ; Stéphane Rebillard (45' 29") .

5,8 km : Guillaume Beau (18' 05") ; Roland Bertrand (18' 13") ; Jean-Marc Fernandez (18' 22") .

2,5 km : (réservée aux enfants) : Emmanuel Sanna (9' 58") ; Sébastien Beucherie (10' 00") ; Geoffroy Bertrand (10' 42") .